

Le CAAP – Nord du Québec (Jamésie) rafraîchit son logo



Depuis le dernier rafraîchissement de l'image de l'organisme en 2004, plusieurs changements ont eu lieu dans le réseau de la santé et des services sociaux et de multiples possibilités ont fait et font sans cesse leur apparition avec l'innovation des technologies de l'information.

Tous ces changements ont contribué à l'amélioration et à la personnalisation continue des services offerts par le CAAP à la communauté Jamésienne. Un nouveau logo devenait donc la suite logique.

Dans ce nouveau logo on conserve l'image de cœur formé d'une flèche qui encercle un point. Cette image représente la démarche entreprise par la personne faisant appel à nos services qui se dirige vers un objectif; **contribuer à l'amélioration continue des services de santé et des services sociaux de sa communauté.**

L'assistance et l'accompagnement qu'offre le CAAP à cette personne est symbolisé par l'ombre qui suit cette même trajectoire autour du point. C'est donc dire que l'utilisateur n'est pas seul dans sa démarche et que le CAAP est là pour l'aider.

Enfin on retrouve la mention : Jamésie/ Nord-du-Québec représentative du secteur desservi par l'organisme ainsi que la région dans laquelle la Jamésie se situe.

Vous verrez donc apparaître graduellement notre nouvelle image représentant l'organisme qui est mandaté depuis 25 ans par le ministre de la Santé et des Services sociaux pour assister et accompagner, sur demande, les usagers qui désirent porter plainte auprès d'un établissement de la région, de l'agence ou du protecteur des usagers [protecteur du citoyen] ou dont la plainte a été acheminée vers le conseil des médecins, dentistes et pharmaciens de l'établissement.

552, 3^e rue, C.P. 626 Chibougamau (Québec) G8P 2Y8

Téléphone : 418 748-4670

Sans frais : 1 866 272-4670

Site internet : www.caapjamesie.com

Courriel: info@caapjamesie.com